

Kindernarrhalla organisiert Spenden Basar für ukrainische Kinder in Altdorf

"Wir wollen helfen" – Das war das Motto, das die Kindernarrhalla Altdorf, eine Abteilung der DJK Altdorf mit ihrem eigens für die Ukraine Hilfe organisierten Basar verfolgte.

Für den verspätet durchgeführten Fasching der Kindernarrhalla Altdorf ließen es sich die Kids nicht nehmen und suchten mit vollem Eifer in ihren Kinderzimmern nach schönen Spielsachen, Kuscheltieren und Büchern, welche auf Spendenbasis am Ukraine Basar an andere Kinder weitergegeben wurden.

Auf Basis dieser schönen Aktion war es möglich einen recht staatlichen Betrag an Spenden zusammen zu tragen, den wir nun endlich übergeben durften.

Eine kleine Abordnung der Gardemädchen traf sich mit einigen ukrainischen Kindern der Nachbarschaftshilfe DOM in Landshut. In kleiner gemütlicher Runde konnten die Kinder sich mit sprachlicher Unterstützung von Frau Sidarowa-Spilker vom DOM ein bisschen näher kennen lernen und ein bisschen über sich und ihr Leben erzählen. Für beide Seiten war dies eine sehr spannende und interessante Erfahrung.

Die Freude über die gesammelten Spenden und die beim Basar übrig gebliebenen Kuscheltiere, die gleich neue liebevolle Besitzer fanden, war riesig groß.

Danke für das freundschaftliche, erste Zusammentreffen und wir freuen uns auf ein Wiedersehen.



#DJKAltdorf #ukrainehilfe #kindernarrhalla #dom_landshut._